



Discipline Notice

Avis de discipline

September 7, 2023

Le 7 septembre 2023

Document 223124

Notice of Decision from an Appeal Tribunal Hearing and Suspension of Membership

In the Matter of a Charge Filed Against Leslie John Lohmann

A hearing of an appeal tribunal for a security for costs was held via video conference on May 8, 2023.

Following Leslie Lohmann's request to appeal the [decision](#) from the Disciplinary Tribunal on guilt dated November 23, 2022, and the [decision](#) of the Disciplinary Tribunal on penalty and costs dated December 22, 2022, the Professional Conduct Board (PCB) requested that Mr. Lohmann provide \$60,000 security for costs as a precondition for the continuation of his appeal. For the reasons found in its June 9, 2023 [decision](#), the Appeal Tribunal ordered a \$30,000 security for costs to be provided within 30 days for Mr. Lohmann's appeal to move forward.

In accordance with paragraph [45] of the June 9, 2023, decision, as Mr. Lohmann failed to provide the security for costs by the deadline of July 9, 2023, the PCB requested that the Appeal Tribunal dismiss the appeal, with costs. On July 20, 2023, the Appeal Tribunal [dismissed](#) the appeal filed by Mr. Lohmann on January 19, 2023, and declared final and executory the order made by the Disciplinary Tribunal that Mr. Lohmann be suspended from membership for two years and pay \$30,000 of costs to the Canadian Institute of Actuaries.

Avis de décision d'une audience d'appel devant un tribunal et de suspension de l'adhésion

Concernant une accusation portée contre Leslie John Lohmann

Une audience sur un cautionnement pour frais a été tenue devant le Tribunal d'appel par vidéoconférence le 8 mai 2023.

À la suite de la demande de Leslie Lohmann d'interjeter appel de la [décision](#) (en anglais) du Tribunal disciplinaire sur culpabilité rendue le 23 novembre 2022 et de la [décision](#) (en anglais) du Tribunal disciplinaire sur sanction et frais rendue le 22 décembre 2022, le Conseil de déontologie a demandé à M. Lohmann de verser un cautionnement pour frais de 60 000 \$ comme condition préalable à la poursuite de son appel. Pour les motifs indiqués dans sa [décision](#) (en anglais) du 9 juin 2023, le Tribunal d'appel a ordonné à M. Lohmann de verser 30 000 \$ à titre de cautionnement pour frais dans les 30 jours pour poursuivre sa procédure d'appel.

Conformément au paragraphe [45] de la décision du 9 juin 2023, M. Lohmann n'ayant pas versé le cautionnement pour frais avant la date limite du 9 juillet 2023, le Conseil de déontologie a demandé le rejet de l'appel avec frais. Le 20 juillet 2023, le Tribunal d'appel a [rejeté](#) (en anglais) l'appel interjeté par M. Lohmann le 19 janvier 2023 et a déclaré définitive et exécutoire la décision rendue par le Tribunal disciplinaire à l'effet que M. Lohmann soit suspendu de l'Institut

This notice is given pursuant to the [Policy on the CIA Disciplinary Process](#) to inform members of the Institute and the public.

canadien des actuaires pour une période de deux ans et lui verse 30 000 \$ de frais.

Cet avis est fourni conformément à la [Politique sur le processus disciplinaire de l'ICA](#) à des fins d'information pour les membres de l'Institut et le public.